



Nombre de alumno: Cristian Hernández

Nombre del profesor: María Fernanda Vidal

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: METODOS E INSTRUMENTOS Y TECNICAS DE DIAGNOSTICO

Grado: Mvz

Grupo: "A"

Introducción

Una vaca productora de leche puede producir 16 litros de leche dos veces al día con esto significa que se ordeña dos veces al día, para poder ordeñarla hay distintas maneras de sujeción una de las utilizadas es de lazarla con una soga y atarlas a un poste o madera fija y para que no patee al momento de ordeñarla claro estos pasos se utiliza para ranchos no tan sofisticados o de menor producción, en diferentes casos o en ranchos de mayor producción se utiliza diferentes métodos como por ejemplo una máquina ordeñadora de leche este tipo de máquinas se aplica al pezón de la vaca y este imita la succión de la cría.

Existen distintos métodos para poder realizar un proceso o trabajo los cuales los conoceremos más adelante, con ello se conocerá como se debe de explorar correctamente a nuestro paciente que este caso es un bovino, la exploración debe de ser desde Occipital hasta la parte caudal, un buen diagnóstico debe de tener varios cuidados los cuales por precaución.

Inmovilizar La Extremidad Elevando El Pliegue De La Babilla. Este método se utiliza para inmovilizar a nuestro paciente ya que este método se utiliza para poder hacer un diagnóstico o para trabajar con el paciente a lo que quiero decir que este método funciona para poder vacunar, explorar, etc. Se tiene que presionar la región abdominal lateral con presión de nuestra mano y tirar fuerte para que este quede tenso. Colocación De La Pinza De Ordeño. Esta se coloca Colocar un extremo de la pinza que coja el pliegue de la babilla y lo tense y el otro, pasarlo al otro lado de la columna vertebral, sobre la región sacra, Forma de realizarlo: (1). Coger la cola con la mano y retorcerla sobre la región sacra (2). Colocar la pinza de cola a unos 15 cm de la base de esta (información obtenida de la antología Uds.) Esto se realiza para poder trabajar sin que el bovino este coleando, se realiza cuando vamos a palpar y poder trabajar de una manera eficaz y rápida.+, también cuando se ordeña se hace un amarre que va desde la cola y pasa por las piernas y el tarso una vez haciendo esta sujeción la vaca ya no puede colear y puedes ordeñar de una manera segura. INMOVILIZACION DE LA CABEZA PONIENDO LOS DEDOS EN LOS OLLARES. Se sujeta el septo nasal colocando nuestros dedos adentro de los ollares, después se coloca tu brazo sobre el cuello para poder jalarlo hacia un lado y poder derribarlo, esto se hace cuando no se trabajara con mucho ganado ya que llevaría mucho tiempo y esfuerzo, también si no se hace de una buena manera puedes golpear al paciente o se puede estresar y con eso no se dejara manipular de la manera correcta, a mi criterio lo que recomiendo es utilizar un narigón que este va a dentro de los ollares de la cavidad nasal, con esto se puede aplicar medicamento vía oral, ya que el paciente se queda quieto, hay distintos narigones los cuales son para jalar una yunta, nariguera o anillos nasales estos se usan para destetar a la cría de la vaca, estos son los madrugeros más conocidos. ELEVACION DE LA EXTREMIDAD ANTERIOR IZQ. O DER, esto se hace para examinar la parte de las pezuñas para ver si no hay alguna infección en el casco de la vaca, también aplica para equinos se utiliza para herrar a los caballos para levantar la extremidad se aplica presión en la olecraniana (codo), con ello en equino levanta esta extremidad sin hacer tanta fuerza, Valorar El Estado De Nutrición. Esto se realiza mediante una exhausta inspección y palpación en distintas partes del cuerpo como por ejemplo Región pectoral (1), apófisis espinosas de las vértebras torácicas (2), apófisis transversas de las vértebras lumbares (3), tuberosidad coxal (4), tuberosidad isquiática (5), costillas (6) y base de la cola (7). (Información obtenida de la antología Uds.) Por eso se dice que un buen diagnóstico tiene que ser desde la parte craneal hasta la parte caudal para tener una seguridad de que se está dando un buen diagnóstico. VALORAR LA TEMPERATURA EXTERNA. Se realiza en el dorso o en la palma de la mano, región axilar, en la base de las orejas, otro método es en la parte de la base de los cuernos

Conclusión

Para concluir estoy de acuerdo con la información obtenida ya que tiene un buen criterio de información ya que esta maneja la información adecuada y fue la que se pidió y le doy gracias al catedrático ya que este trabajo me ha ayudado para conocer las regiones topográficas, conocer distintas maneras de métodos para realizar una exhaustivo diagnóstico, para delimitar distintas enfermedades.

Bibliografía

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LMV/782cc15bbf1d16aaab26f613d8a4e8cf-LC-LMV302-METODOS,%20INSTRUMENTOS%20Y%20TECNICAS%20DE%20DIAGNOSTICO%20VETERINARIO.pdf>